



LUEGO DEL TRIUNFO EL ALCALDE REELECTO JUSTO ZULETA, JUNTO A SUS ADHERENTES, RECORRIERON EL POBLADO DE SAN PEDRO DE ATACAMA EN UNA EXTENSA CARAVANA.

Justo Zuleta mantiene la alcaldía de San Pedro de Atacama con el 49% de los votos

INTERIOR. Durante su nuevo periodo, la autoridad buscará involucrar más a la comuna en discusiones como el acuerdo entre Codelco y SQM por el litio.

Cristián Venegas M.
cvenegas@mercurioatacama.cl

Justo Zuleta Santander, independiente por el pacto Contigo Chile Mejor, resultó reelecto alcalde de San Pedro de Atacama con un 49,17% de las preferencias, escrituradas el 90% de las 21 mesas receptoras de la comuna. Triunfo que se concreta con holgura, considerando que su más cercano oponente, Denis Condori (IND), obtuvo el 27,64% de los votos. Seguidos de Ricardo Mallorca Quispe (PDG), con un 12,40%; y Aliro Catur (Chile Vamos), con un 10,80% de los sufragios.

Conocidos los resultados, Zuleta dijo que "estamos muy contentos, y más que por el triunfo, por el reconocimiento en el puerta a puerta que hicimos, de la gente que valoró mucho lo que hicimos durante estos años de ejercicio y también por la confianza que nos entregan para poder iniciar un proceso transformador de nuestra comuna (...) tenemos grandes desafíos como el plan regulador y grandes iniciativas

Resultados elección alcalde San Pedro de Atacama



Justo Zuleta
Independiente

49,35%
votos



Denis Condori
Independiente

27,59%
votos



Ricardo Mallorca
Partido de la Gente

12,38%
votos



Aliro Catur
Independiente

10,67%
votos

Ollagüe, María Elena y Taltal

El independiente Jhean Ramírez, de 32 años, dio la sorpresa en la comuna de Ollagüe, al derrotar al actual alcalde Humberto Flores González (IND), con el 38,18% de los votos versus el 21,51% del jefe edilicio saliente. En tanto en María Elena, ganó la candidata Viviana Cuello Rivera con el 55,64% al actual edil Omar Norambuena, Mientras que en Taltal, el triunfo fue para Mario Acuña con el 55,2% de los votos superando al actual alcalde Guillermo Hidalgo.

que van encaminadas en convertir nuestra comuna en una más sustentable".

Sobre el acuerdo Codelco-SQM por el litio, dijo que se involucrarán más en esa discusión y "que no se nos vea como una comuna de recursos estratégicos sino más bien como una comuna estratégica. De esa manera tendremos una comuna de soluciones integrales, transversales y más sistémicas, que nos ayudaría muchísimo como territorio".